
 1 

 

PLEIN SOLEIL, ou PLEINE LUNE DE LA BALANCE 2024 

LA CONSCIENCE DE L'AME PERMET UN JUSTE DEVELOPPEMENT 

DES CHAKRAS 

"Je n'ai aucune intention de fournir des règles ou des renseignements qui 

permettraient à l'homme de vivifier les centres (chakras) ou de les mettre en action. Je 

donne ici un avertissement solennel. Que l'homme s'adonne à une vie hautement 

altruiste, à une discipline qui affinera ses véhicules inférieurs et les subjuguera, à un 

effort acharné pour les purifier et les contrôler. Lorsqu'il aura accompli cela, qu'il aura 

élevé et stabilisé sa vibration, il s'apercevra que le développement et le fonctionnement 

des centres s'est poursuivi parallèlement et, qu'en dehors de toute participation active 

de sa part, le travail s'est accompli dans la direction souhaitée." 

     Traité sur le Feu Cosmique, p. 136 A.A.B. 

Note : Nous souhaitons préciser que lorsque nous mettons en garde contre toute 

manipulation des centres éthériques, nous ne parlons pas naturellement des pratiques 

purement mécaniques sur le corps physique lui-même, comme l'ostéopathie, kiné, etc. 

qui sont souvent précieuses pour aider le corps. Pour bien comprendre les lois des 

centres, il faut étudier "Guérison ésotérique" d'Alice Bailey. 

"Bien des dangers et de terribles calamités attendent l'homme qui éveille ses centres 

par des méthodes contraires à la loi et qui expérimente avec les feux de son corps 

sans la connaissance technique nécessaire. Il pourra peut-être, par ses efforts, éveiller 

les feux et intensifier l'action des centres, mais il paiera le prix de son ignorance par la 

destruction de la matière ; il brûlera des tissus du corps ou du cerveau, il pourra devenir 

fou et ouvrira la porte à des courants et des forces indésirables et destructeurs. Ce ne 

sera pas être lâche, en ces matières, que d'agir avec soin et précaution ; c'est avoir 

du jugement." 

      Traité sur le Feu Cosmique, p. 136 A.A.B 

Il est dit que tout le mal du monde provient de l'ignorance. Un axiome populaire dit 

encore : "nul n'est censé ignorer la Loi." 

Ceci est valable naturellement sur tous les plans de la vie humaine, et non seulement 

sur le plan de la vie sociale et matérielle. 

D'ailleurs, pour avoir le goût de respecter la Loi sur le plan physique, il faut d'abord 

avoir reconnu et compris la Loi de l'Esprit, de sorte qu'on la trouve si bonne que l'on 

ne puisse plus jamais vivre en dehors de la Loi. 
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Toute Loi juste vient de l'Esprit, car le monde de l'Esprit n'existe et ne se manifeste 

que dans l'ordre, la beauté, le rythme, la justesse. 

Les énergies de la Balance qui sont la vitalité d'un grand Centre Cosmique, sont 

chargées d'exprimer dans notre ciel, toutes les vertus qui sont données par la 

connaissance des Lois. L'homme, à l'école de la Balance, est appelé à ouvrir son 

mental à la réalité des Lois qui gouvernent l'équilibre, donc, la santé, la beauté, la 

justice, qui sont aussi les dons généreux de l'Esprit de Vérité. 

C'est le Seigneur d'Uranus qui a la charge de faire résonner dans le centre de la tête 

de l'homme, la vibration de l'âme de la Balance, laquelle titille la conscience de 

l'homme pour lui infuser le goût, la soif de la Vérité. 

Dans la Vérité, plus d'ignorance possible. Notre cher Monsieur de La Palice n'aurait 

pas dit mieux. 

Nous sommes tous, quelque part dans nos centres humains, qui sont la réplique-

diapason des centres cosmiques, concernés par le dessein de la Balance. 

Nous sommes tous ardemment appelés à la quête de la Vérité pour qu'en elle, et par 

elle, plus jamais nous ne puissions-nous laisser prendre à la maladie de l'ignorance. 

Lorsque nous nous tenons tout seul, en silence, face à l'Ame-Vérité, en nous, nous 

voyons bien que tout développement authentique ne peut provenir que de l'effort 

personnel pour vivre juste. 

Vivre juste, c'est vivre selon les Lois libératrices du Royaume de Dieu ; autrement dit, 

selon les valeurs de l'Esprit que les enseignements des Sages révèlent abondamment. 

Nous observons que les centres éthériques, dans le corps humain, ne peuvent prendre 

leur juste dimension leur vraie qualité et leur véritable pouvoir qu'à la suite du 

développement intérieur de la conscience. 

Quand l'âme en nous vibre et rayonne dans l'Esprit de Vérité, l'énergie juste 

commence à circuler dans les centres et peu à peu transmet la juste force, la véritable 

orientation et une meilleure santé. 

Les centres du corps éthérique de l'homme sont les témoins de sa conscience. Ils en 

sont le résultat. 

Aucune force extérieure, apportée par une tierce personne, même apparemment bien 

intentionnée, ne peut remettre un chakra dans l'ordre. Pourquoi ? 

D'abord, tenter de manipuler un centre dans le corps d'un frère, c'est déjà en soi, faire 

preuve d'ignorance des lois du feu et des forces éthériques. 

Car l'action horizontale, au niveau même du centre, par la main ou par la volonté 

dirigée sur ce point particulier ne peut que véhiculer la force du feu par friction de la 

matière et accroître la force du centre visé, tel qu'il est avec ses problèmes. Ce n'est 

pas, ce n'est jamais, par ce genre de pratique, l'énergie de l'âme qui circule. 

Ce n'est qu'une force de coercition qui s'impose et ne peut qu'engendrer à plus ou 

moins brève échéance des dégâts pire que ceux préexistants dans le centre. 



 3 

Tout praticien guérisseur qui œuvre à partir de la conscience de l'âme ne vise jamais 

le point particulier d'un centre. Il œuvre seulement comme une présence de la 

qualité d'amour pur qui est en essence la nature de l'âme. 

C'est la présence diffuse de l'âme qui, en évoquant l'âme du patient, aide à guérir l'aura 

éthérique et jamais une volonté-désir, ou une manipulation exercée au niveau d'un 

centre. 

Quand un guérisseur de l'âme "impose" les mains, ce n'est pas non plus dans le désir 

de forcer les centres. Les mains ne sont là que pour transmettre de façon diffuse et 

générale dans l'aura ambiante l'énergie de l'âme, à condition bien sûr que le 

Guérisseur soit ancré dans la vie de l'âme. A condition qu'il soit transparent totalement 

lui-même dans cet acte. 

Dès lors, il n'a même plus besoin des mains. Sa présence, son regard, éventuellement, 

le Verbe qui émane tranquillement de son être suffisent à favoriser la guérison si 

toutefois la guérison est le but de l'âme du malade. 

Les instructeurs de la Sagesse mettent constamment en garde les étudiants en les 

incitant à "ne pas confier leur dos et leurs centres" à des manipulations extérieures. 

Les centres de notre corps vital sont un mécanisme précieux, le diapason, nous l'avons 

dit, des foyers cosmiques de la vitalité universelle. 

Notre tâche est de les harmoniser et d'en faire des vrais diapasons fonctionnels, et 

pour cela, il n'existe qu'un seul moyen : acquérir dans notre conscience les qualités 

qui justement émanent de la vie des centres cosmiques, constellations et 

planètes. 

Ces qualités divines qui vont transformer notre conscience humaine, s'écouleront 

jusque dans nos centres de feu et les transmuteront par la qualité de notre pensée qui 

transporte le feu de l’âme. C’est le feu solaire de l’âme qui transmute le feu inférieur, 

dit le feu par friction de la substance des centres. 

C'est notre effort continu, jour après jour, pas après pas, pour être une intelligence 

lumineuse connaissante et équilibrée, un cœur généreux et compréhensif, et pour 

assumer l'acte quotidien placé devant nous par la vie, qui assure peu à peu la juste 

circulation des énergies dans les centres. 

Quand la qualité de la lumière ouvre les pétales de la connaissance dans l'âme, grâce 

à l'étude appropriée qui nous libère du fléau de l'ignorance ; 

quand la qualité de l'Amour ouvre les pétales de l'amour-sagesse dans l'âme, par l'élan 

du cœur et le dévouement attentif à autrui ; 

quand la qualité de la Volonté spirituelle ouvre les pétales de la Volonté par le sacrifice 

généreux et la consécration joyeuse au Bien de tous, ce qui ancre en nous la ferme 

détermination inébranlable ; 

alors, le corps éthérique devient réellement comme le lit d'une rivière pour l'eau de la 

vie plus abondante qui jaillit de la Source-âme et se répand tout à l'entour, exactement 

selon la Loi et l'Ordre de l'Esprit. 

Alors le serviteur de la Loi vivante que nous sommes, commence à vivre 

consciemment la glorieuse transfiguration qui est inscrite de tout temps dans le 
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programme de la destinée humaine. 

Sois Lumière, sois Amour, sois Volonté-Sacrifice, nous dit le monde de l'âme, et tout 

le reste, oui, tout le reste, en vérité, te sera donné en surcroît. 

Entre les deux grandes lignes de force, entre les courants incohérents de l'ignorance 

aveugle et la Sagesse absolue du monde de l'Esprit, Moi, l'âme, Je chemine et de 

ma robe lumière, de mon tissu amour, de mon état sacré, sortent les vertus qui s'en 

vont guérir ce qui doit être guéri. 

 

Monique 

(Donné en 1992) 


